Liebe Volleyballfreunde,

die letzte Saison ist – wie wir alle wissen – für uns alle plötzlich und unerwartet abgebrochen worden.

Diese Entscheidung war richtig und tragen wir im Ausschuss alle mit.

Trotz allem müssen wir anfangen, nach vorne zu blicken und die neue Saison in Angriff zu nehmen.

Auch wenn wir nicht wissen, ob wir im September starten könne, ob es überhaupt eine Saison geben wird, so müssen wir wenigstens grobe Planungen vornehmen.

Die neue Saison wird von uns allen (!!) die größtmögliche Flexibilität verlangen – ein Miteinander und ein Verständnis für Situationen und Probleme untereinander muss aufgebracht werden, damit wir versuchen können, eine Saison – wie auch immer sie aussehen wird – spielen zu können und vielleicht mit Stolz in einigen Jahren berichten können, wie wir MITEINANDER unseren Volleyballsport zusammengehalten haben.

Kommen wir zu den "formalen" Dingen:

Die Aufgaben im DL-Ausschuss wurden neu verteilt – die Organisation der Männer- und Frauenstaffeln sind nun aufgeteilt:

- die Betreuung der Männerstaffel übernimmt ab sofort der Verbandsspielwart Nordwest Florian Brune;
- die Betreuung der Frauenstaffel übernimmt ab sofort der Verbandsspielwart West Markus Jahns;

In der Anlage findet ihr den Antrag für die Dritte Liga West sowie den Rahmenspielplan (14er Spielplan) für die Saison 2020/2021 und den DL-West-Terminplan mit den wichtigsten Terminen.

Auch in diesem Jahr kann ich zum jetzigen Zeitpunkt nicht sagen, wie die Staffelstärke in den beiden Ligen aussehen wird, jedoch wird die Liga groß werden.

## **Weitere Infos:**

- die Mannschaften von RC Sorpesee und BSV Ostbevern erhalten die Unterlagen zur Kenntnis

   beide Vereine sind bemüht, in der 2. Bundesliga zu melden
- der SV Bad Laer hat seine Mannschaft aus der 2. Bundesliga in die Dritte Liga West zurückgezogen
- die Mannschaften von VC Osnabrück, TSV Bayer Leverkusen II, VoR Paderborn und TuS Herten Volleyball erhalten die Unterlagen provisorisch welche Mannschaften in der Dritten Liga spielen wird, kann erst im Mai entschieden werden.
- die Mannschaften von SV Blau-Weiß Aasee und TV Cloppenburg haben einen Antrag zum Verbleib in der Dritten Liga West gestellt
- VC Olympia Münster wird sofern der Antrag vom DVV-Vorstand genehmigt wird in der Saison 2020/2021 als Stützpunkt-Mannschaft wieder mitspielen, jedoch diesmal eine komplette Serie

Einen 15er oder 16er-Spielplan zu realisieren, wird mehr als schwierig – gegebenenfalls weichen wir auch noch auf einen anderen Spielmodus aus – das muss aber durch den Bundesspielausschuss und den Vorstand des DVV genehmigt werden – genaues kann ich jedoch erst nach Eingang der endgültigen Meldungen sagen.